



楽しくて力のつく学校

石部小学校 校報 第56号

平成25(2013)年6月18日



# いしべっ子



電話：77-2030

Fax：77-6733

ホームページ [http://www.edu-konan.jp/ishibe-el/]

## 小学校時代の最高の思い出～修学旅行 (5月30日・31日)

奈良・東大寺の見学、若草山、千鳥ヶ浜での地引き網体験（たくさんのお魚がとれました。）、二見浦・大石屋での宿泊、思いっきり楽しんだ志摩スペイン村・・・どの子にとっても最高の思い出となったことと思います。



地引き網の様子

千鳥ヶ浜へ向かう途中は、土砂降りとなり、地引き網ができるかどうか心配しましたが、現地についたころには、雨も降り止み、本当に天候に恵まれた二日間でした。

ルールをよく守り、集合5分前には整列完了。礼儀正しく、どんな場面でも元気に挨拶。日頃から身につけてきた力がしっかり発揮できた修学旅行でもありました。この修学旅行での経験を生かし、小学校最後の学年を、仲間とともにより充実したものにしてほしいと願っています。

ご家庭におかれましては、修学旅行へ向けての諸準備・ご協力、誠にありがとうございました。子どもたちも、きっと感謝の気持ちで一杯でいてくれると思います。今後ともよろしくお願いたします。

## 命を育む取組・命を守る取組

今年も、色別活動の取組として、「じんけんの花運動」を行います。

5月に人権擁護委員協議会よりいただいた、サルビアの花を育てます。



※サルビアの苗をカップに移植しているところです。心を込めて、大切に育てたいものです。



※6/11色別集会で、色毎のプランターに好みの絵を描き、プランター定植のための準備をしました。



### 第1回きらきら学級

今年は、23人のお友達がきらきら学級に集まってくれました。第一回きらきら学級では、「大地震等で被災した場合、救援物資が届くまでの3日間を生き延びるための方法を学ぶ。」というテーマで、

「特別なビニール袋でご飯を炊く」活動をしました。「命」の守り方を具体的に一つ学ぶことができました。

### 第1回PTA環境整備作業

今回は、岡出・東区の皆様にお世話になり、すっかりきれいにしていただきました。本当にありがとうございました。

第2回もどうぞよろしくお願いたします。

# 「ふるさと石部学遠足」・・・頑張って歩きました。多くのことを学びました。

5月2日の6年生に引き続き、5月24日には、1年・3年・5年、6月7日には、2年・4年の「ふるさと石部学遠足」を実施しました。

保護者・ボランティアの皆様の多大なるご協力の元、無事に終了することができました。心より感謝申し上げます。

「松籟公園」で昼食をとる1年生



「石部駅周辺」を歩く2年生

※2年生は、石部学遠足の後、生活科の学習で、「まちたんけん」を実施。さらに、学習を深めました。



※暑い日でしたが、よく頑張りました。

「常楽寺」

「常楽寺」併せて、「長寿寺」の説明を聞く3年生。

500人（とてもたくさんの人）をお救いになる千手観世音菩薩等のお話を興味深く聞いていました。

「なぜ、常楽寺というのですか？」という積極的な質問も飛び出すなど、しっかり勉強できました。



「もみじ・あざみ」

3年生が、もみじ・あざみでの生活について、説明を受けています。長い方は、45年間住んでおられるとのこと。同じ地域に住む者として共に歩む気持ちを忘れずにいたいものです。

※3年生は、この後、6/3.15に、もみじ・あざみの方々と、「農園」「機織り」「洗濯」「作陶」の四つのグループに分かれて、仕事を通しての交流を体験。さらに学習が深まりました。



「シーアイ化成」工場見学に向かう5年生です。



「ゴーシュー」→の工場を見学している4年生です。



「ふるさと石部学遠足」は、保護者・地域の皆様のご支援のもと、今年で5回目の実施となりました。反省を加えながら、子どものより主体的な学習へとつながる取組にしていきたいと考えております。今後とも、ご支援をよろしくお願いいたします。